

ESCAPE Installation

Bitte führen sie nach der Installation von ESCAPEpro, Version 5.1.1.2616 folgende Schritte aus:

After the installation of ESCAPEpro, version 5.1.1.2616, follow these steps:

1. Lizenz-File / License file

Bitte speichern sie ihren Lizenz-Schlüssel (ESCAPE_License.lic) in folgenden Ordner:

„C:\Users\Public\Documents\3E-motion\ESCAPEpro\5\license“

Please copy your license file (ESCAPE_License.lic) to the folder " C:\Users\Public\Documents\3E-motion\ESCAPEpro\5\license"

2. Config-files

ESCAPE can über XML-Dateien angepaßt werden. Diese Dateien finden sie in dem Ordner "C:\Users\Public\Documents\3E-motion\ESCAPEpro\5\config". Während der Installation wird dort ein Standard-Set gespeichert. Wenn sie andere config-Dateien verwenden wollen, speichern sie diese bitte in oben genanntem Ordner. Die Original-Dateien sollten vorher an anderer Stelle gesichert werden.

ESCAPE can be customized by XML-files in the "config"-directory. You will find this directory under "C:\Users\Public\Documents\3E-motion\ESCAPEpro\5\config". During the installation the standard set of config files is installed. In case you would like to use another set, copy the files to your "config" folder replacing the already installed. We recommend to back up the standard set.

3. Company's logo for Document generation

Bei der Dokumentengenerierung kann ein Firmenlogo berücksichtigt werden. Bitte speichern sie ihr Logo unter „C:\Users\Public\Documents\3E-motion\ESCAPEpro\5\config\ReportLogos“ und verwenden sie „LogoCustomerCompany.jpg“ als Name.

The "Logo" directory is under "C:\Users\Public\Documents\3E-motion\ESCAPEpro\5\config\ReportLogos". Exchange LogoCustomerCompany.jpg for own company's logo

4. Login

Nach dem Starten von ESCAPE erscheint ein Dialog mit der Frage nach „User name“ und „Password“. Bitte tragen sie als User name "Admin" ein , kein Passwort erforderlich.

When ESCAPE starts, a dialog will appear. Use "Admin" as user name, no password required.

5. Projects directory

ESCAPE speichert ihre Projekte unter der Directory „C:\Users\Public\Documents\3E-motion\ESCAPEpro\5\projects“. Die Projekte des Users "Admin" liegen im Unterordner „CA98A1DB-4708-4419-B6FF-067A23F53AA6“. Dieser Name darf nicht geändert werden.

Projects are stored in the directory "C:\Users\Public\Documents\3E-motion\ESCAPEpro\5\projects". For the user "Admin" under the subfolder "CA98A1DB-4708-4419-B6FF-067A23F53AA6". Do not change the name of this directory.